

Sehr geehrter Herr Waldgenbach, liebes Kollegium der Realschule plus in Puderbach, liebe Schülerinnen und Schüler,

ich bin total begeistert, wie viel Geld auch bei diesem Bodelschwingh Tag wieder zusammen gekommen ist. Wir bei ANDO sind immer wieder überrascht, dass Sie/ Ihr alle, euch so ins Zeug für die Kinder in Cape Coast legt. Dafür möchten wir Euch zunächst aus der Ferne herzlich danken.

Schon im November fliegen der erste Vorsitzende Dr. Jan Wynands und ich wieder nach Cape Coast um unser gemeinsames Ziel weiter vorran zu treiben. Gerade heute erreichte uns die Mail unserer Bauleiterin vor Ort, Frau Dipl. Ing. C. Bergmann, dass nun die Landvermessungen und Grundstücksvorbereitungen beginnen würden. Wir können es noch gar nicht richtig fassen, aber es scheint jetzt wirklich los zu gehen.

Umso wichtiger, dieses Jahr nochmal vor Ort zu sein.

Ich hoffe, dass ich in absehbarer Zeit nach der Reise auch wieder Gelegenheit haben werde, persönlich nach Puderbach zu kommen, um Sie / Euch alle, über den Fortschritt informieren zu können.

Liebe Grüße und herzlichen Dank nochmal im Namen des gesamten ANDO teams

Euer

Christian von der Brelie